

VS goes HAK

Am 12. Juni 2019 durften die 4. Klassen einen spannenden Vormittag in der Brucker HAK verbringen. Zwei Workshops wurden den Kindern angeboten, die sie mit Hilfe der SchülerInnen der HAK bearbeiten durften. Auf die Kinder der 4a wartete der Schwerpunkt „Handeln“. Die Kinder gestalteten Messestände und lernten Waren zu kaufen und zu verkaufen.



Die Kinder der 4b durften ihr Können an den Tablets unter Beweis stellen. Ihre Aufgabe war es, einen kurzen Film zu drehen. In Kleingruppen wurde zuerst ein Drehbuch erstellt. Anschließend wurden Kulissen mit Lego-steinen gebaut. Unter Anleitung der HAK-SchülerInnen erstellten die Kinder einen Kurzfilm mit „Stop-Motion“. Dabei handelt es sich um eine Filmtechnik, bei der eine Illusion von Bewegung erzeugt wird, indem einzelne Bilder aufgenommen und anschließend aneinandergereiht werden.



Beide Gruppen präsentierten im Anschluss ihre Ergebnisse und waren sehr stolz auf ihre Arbeit bei den Workshops. Wir bedanken uns sehr herzlich bei Mag. Birgit Raab-Pfisterer und ihrem Team für die Einladung zu diesem lehrreichen Vormittag in der HAK.

Liebe Kinder der 4. Schulstufe!

Herzlichen Dank für die schöne, gemeinsame Zeit!

Herzlichen Dank, dass wir euch ein Stück des Weges begleiten durften!

Wir haben es sehr gerne getan!

Wir wünschen euch alles,
alles Liebe und Gute
und viel Erfolg für die Zukunft!

Ein großes DANKE an alle, die immer bereit sind,
uns tatkräftig zu unterstützen und
einen schönen Sommer allen Leserinnen und Lesern!

Die Kinder und das Team der VS Höflein